

Cientos de aves murieron al probar una antena 5G - EcoPortal.net

2-3 minutos

Días atrás, 300 aves cayeron muertas por toda La Haya y presuponen que la causa fue la puesta en marcha de una antena con tecnología 5G.

Las instalaciones de la nueva antena 5G se encuentran en las cercanías de un parque, sitio donde se encontraron la mayor cantidad de aves muertas. La prueba realizada era para comprobar el alcance de dicha antena.

«Si todos los pájaros sufrieron una insuficiencia cardíaca estando sanos, sin signos de virus, sin infección bacteriana, ni veneno en su sistema, entonces la única explicación razonable es que la nueva tecnología de microondas 5G tiene un gran problema. ¡Afectó los corazones de los pájaros!», declaró John Kuhles, director de Stop5G.net.

«Algunas personas asumen que las microondas de baja frecuencia no pueden dañar porque “no te cocinan”, es algo que repiten todo el tiempo. Pero les recomiendo que busquen en Google por “Efectos biológicos de microondas no-ionizantes”, se sorprenderán...».



El director de Stop5G estima que la radiofrecuencia (RF) emitida durante la prueba habría llegado a unos 7.40 GHz para provocar la muerte a las aves que se encontraban en las cercanías —1 GHz es equivalente a mil millones de oscilaciones de energía por segundo—.

Pese que aún faltan pruebas, todo hace suponer que el experimento de la antena es la causa de la muerte en masa de tantos pájaros.

Hay antecedentes documentados sobre el problemas de las antenas 5G. En 2017 en un aldea de Holanda, el ganado entró en pánico cuando en las proximidades se hacía una prueba con esta tecnología.

Todas estas muertes y comportamientos de los animales hacen presuponer que los efectos de la tecnología 5G también podrían afectar gravemente la salud de los humanos.